



Großer Auftritt in der Manege der Schule am Adelswald

Die meisten Schulen bieten nur Klassenräume, die Schule am Adelswald aber auch eine Zirkus-Manege. Nach einwöchiger Artistenausbildung hatten die Jugendlichen am Samstag ihren großen Auftritt im Zirkuszelt in Allen. Mit der Vorführung begann der Tag der offenen Tür der Förderschule für emotionale und soziale Entwicklung, bei dem nicht nur die Kooperation der Einrichtung mit dem Circus Soluna vorgestellt wurde, sondern bei vielen (Mitmach)aktionen in den Klassenräumen auch die Schule selbst und ihre Möglichkeiten. ■ Foto: Zimmermann